

Autor: DICZ, 28.11.2014

RMC-Jugend muss im Radball noch lernen

Die erste Radball-Bezirksmeisterschaft der U15, Bezirk Achalm, wurde am Mittwochabend in der Kleinen Theodor-Heuss-Halle in Reutlingen ausgetragen. Veranstalter vom 1. RMC Reutlingen, nahmen vier Mannschaften daran teil. Je zwei Mannschaften des 1. RMC sowie des RV 05 Derendingen.

Jonas Fink mit Jannik Schneider bildete die Mannschaft Reutlingen 1, Florian Renn mit Kevin Schröder die Mannschaft 2.

Die allesamt elf- bis zwölfjährigen Schüler gaben in ihren jeweils drei Spielen ihr Bestes, standen aber gegen die zwölf- bis 14-jährigen, in der Verbandsrunde Schüler A spielenden Derendinger Jungs, von vornherein auf verlorenem Posten. Nachdem Derendingen 1 gegen Reutlingen 1 mit 10:0 und Derendingen 2 gegen Reutlingen 2 mit 7:1-Toren gewonnen hatte, setzte es für die zweite Mannschaft des 1.RMC gegen Derendingen 2 eine erwartete 0:15-Niederlage. "Ist okay, damit können wir leben", bilanzierte Volker Wischett, Radball-Abteilungsleiter und Trainer des RMC-Nachwuchses. Nach einer Sensation roch es, als Reutlingen 1 gegen Derendingen 2 bis zur Pause ein 1:1-Unentschieden halten konnte, danach aber einbrach und noch sechs Tore eingeschenkt bekam.

Nachdem sich Reutlingen 2 gegen ihre Vereinskameraden mit 5:1 durchgesetzt hatte, kam im letzten Spiel des Abends die erste Mannschaft der Derendinger gegen deren zweites Duo zu einem nie gefährdeten 6:1-Sieg. Damit ging der Goldpokal der Bezirksmeisterschaft 2014 im Bezirk Achalm an Derendingen 1, während Silber an Derendingen 2 und Bronze schließlich an Reutlingen 2 gingen.

Für Volker Wischett haben beide Reutlinger Teams nach nur einem Jahr "gute Ansätze" gezeigt.

Alle Rechte vorbehalten

Vervielfältigung nur mit schriftlicher Genehmigung

Copyright by SÜDWEST PRESSE Online-Dienste GmbH - Frauenstrasse 77 - 89073 Ulm